# PANGE LINGUA

BOLETIN BIMENSUAL DEL CONSEJO SUPERIOR ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA DE LOS ANGELES, CALIFORNIA, N° 12 DE LA FEDERACION MUNDIAL

 $N^{\circ}$  96 + NOV. - DIC. + 2014



ESTA ES LA IGLESIA PARROQUIA NUESTRA SEÑORA REINA DE LOS ANGELES, CONOCIDA COMO LA PLACITA, FUNDADA EN 1784 Y POR LO TANTO CON 200 AÑOS DE HISTORIA. ESTA SITUADA EN EL 535 NORTH MAIN STREET, ESQUINA CON CESAR CHAVEZ. TIENE 1,893 FAMILIAS REGISTRADAS. CUIDAN DE ELLA LOS PADRES CLARETIANOS CON EL P. ROLAND LOZANO DE PARROCO Y 3 AYUDANTES. CADA DIA SE CELEBRAN 4 MISAS Y LOS DOMINGOS 9. LA ADORACION NOCTURNA FUE LA PRIMERA QUE SE CREO ALLI EN 1927.

#### + + INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA NOVIEMBRE

Por los que sufren la soledad. Para que las personas que sufren la soledad sientan la cercanía de Dios y el apoyo de los hermanos.

La Psicología es la ciencia que trata de la "psique", que es decir espíritu o alma o vida. Y nos dice que la soledad se define como la ausencia, real o percibida, de relaciones sociales satisfactorias, que se presenta con síntomas de trastornos psicológicos y desaptación, como ansiedad, depresión, insomnio, abuso de drogas y alcoholismo.

Sufren de soledad los individuos o personas de ambos sexos que tienen carencia de 1) una persona cariñosa de quien depender, 2) de alguien que lo atienda, 3) oportunidad de expresar sentimientos íntimos a otra persona, 4) un grupo de amigos del cual sentirse parte, 5) alguien que necesite de su amor, 6) alguien que lo desee físicamente, 7) personas con quienes compartir valores e intereses, 8) amigos para compartir actividades recreativas, 9) relaciones en el trabajo, )10) un sentido de confianza en los amigos íntimos, 11) intimidad física en forma regular.

Es importante destacar que existe la soledad crónica en aquellas personas que no han sido capaces de establecer relaciones satisfactorias por un período de varios años y por lo menos a través de dos etapas de su vida, como podrían ser la adolescencia y la adultez joven; o la adultez joven y la edad madura.

También existe la soledad temporal que incluye un estado de ánimo breve y ocasional de soledad, por ejemplo después del trabajo, o durante los fines de semana.

Los problemas de soledad se tratan en el mismo contexto en se analiza la depresión. La experiencia de los psicólogos con personas solitarias sugiere que la mayoría de estas no parecen ser significativamente más exigentes que otras personas y que sin embargo tienen amistades que serían insatisfactorias para la mayoría de la gente.

Por lo tanto, el entrenamiento por lo general incluye cambios conductuales específicos en la forma de iniciar y profundizar sus relaciones sociales del paciente, tanto en el momento actual, como antes de que surgiera el problema.

Se investiga: a) la cantidad de tiempo que el paciente pasa con sus amistades; b) la capacidad de la persona para "abrirse" frente a otros, hablando de sus sentimientos y pensamientos íntimos; c) las conductas "cariñosas" que los amigos otorgan al paciente, (para determinar hasta qué punto cada amigo puede ser confiable y cuánto puede depender de ellos, especialmente en los momentos de crisis) y d) la intimidad física, que incluye la regularidad de estos contactos y la satisfacción que el paciente obtiene del aspecto físico de cada relación.

Es muy probable que exista una sobreposición de estos cuatro elementos, pero sirven para evaluar la naturaleza de la soledad del paciente. Porque puede ser solitario por las dificultades que tiene para iniciar una relación para profundizarlas.

Por otra parte, los pacientes crónicamente solos a menudo revelan muchos síntomas de depresión, como inactividad, pérdida de energía y pérdida de placer en actividades que para la mayoría resultan agradables. se sienten aislados, diferentes a los demás, se quejan de que nadie los entiende, que a nadie le importan.

Esta actitud puede ser cambiada. Y el nuevo enfoque terapéutico para tratar la soledad como un problema clínico, permite desarrollar estrategias cognitivas y conductuales de las cuales se puede hablar mucho más abundantemente.

Notemos que la intención nos indica dos modos de ayudar a los que padecen de la soledad: La cercanía de Dios y el apoyo de los hermanos. A Dios nos acercamos todos sin excepción cuando nos disponemos a dialogar con El, en la oración. Y todos en algún momento y de alguna manera podremos hacer algo por quien necesite que hagamos algo.

Recordemops también que la intención misionera del Papa nos pide que oremos *Para que los seminaristas, religiosos y religiosas jóvenes tengan formadores sabios y bien preparados.* Abreviado: *Por los formadores de religiosos.* 



LOS ESTATUTOS DE LA ADORACION NOCTURNA DE ESTADOS UNIDOS TIENEN FECHA DE PUBLICACION MAYO DE 1990 Y SU CONTENIDO SON 55 ARTICULOS EN CONTRASTE CON LOS DE MEXICO QUE SON DE 1963 Y CONTIENEN NADA MENOS QUE 201 ARTICULOS. LOS DE BARCELONA, CATALUA, ESPAÑA, CONTIENEN 57 Y LOS DE LOS ESTADOS UNIDOS -QUE SON LOS NUESTROS 55.

#### HUELLA HISPÁNICA EN AMÉRICA

El alumbramiento de esta nueva cristiandad en el Nuevo Mundo fue sin duda, la gesta incomparable de la España católica, digna de ser emulada

Cuando se produce el descubrimiento de América, han trascurrido ya varios siglos en los que Europa había vivido tiempos esplendorosos bajo el signo de la cruz. Trono y altar caminaban en una misma dirección en estrecha colaboración, no siendo fácil distinguir dónde acababa uno y dónde comenzaba el otro. Se trataba de un orden universal instaurado en Occidente que había de ser reconocido con el nombre de Cristiandad y que venía a ser una comunidad de fieles repartidos en una diversidad de pueblos con la misma Weltanschaung, o lo que es lo mismo, una misma concepción del mundo que le permitía vivir bajo una misma norma moral, aceptar el mismo magisterio, profesar una sola fe y un solo bautismo. Venía a ser, como se ha dicho, la expresión de una Europa cristiana o lo que es lo mismo de un cristianismo europeo. La Cristiandad llegó así a ser una construcción político-religiosa, en unos tiempos en los que Dios era reconocido como el verdadero Señor de la Historia y punto de convergencia entre política y religión, donde hubo errores sí; pero también grandes aciertos.

Impulsados por el espíritu de esta Cristiandad y no tanto por las aspiraciones expansionistas, los Reyes Católicos, Isabel y Fernando, se embarcaron en la gran aventura del descubrimiento de un nuevo continente. En su ánimo estuvo siempre la intención de trasplantar el cristianismo a otras culturas. El interés de Isabel por la evangelización de los indios queda patente en su testamento, donde advierte y pide que se recuerde que el principal fin por el que les han sido concedidos los territorios del Nuevo mundo ha sido la evangelización de sus moradores. Sólo bajo este supuesto puede ser entendida la presencia de España en estos territorios.

Hoy cuesta trabajo entender cómo el espíritu del Evangelio pudo llegar a gobernar a los estados; pero hubo un tiempo en que esto fue ciertamente así y España es un claro ejemplo de ello. El 12 de octubre de 1492, el mismo año en que la enseña de Cristo comenzó a ondear en las almenas de Granada, era descubierto el Continente Americano para la mayor gloria de Dios. Ya sé que la leyenda negra ha ensuciado este glorioso acontecimiento; pero la verdad histórica es la que es y con todo el derecho del mundo los españoles

podemos sentirnos orgullosos de un cristianismo y una cristiandad promovida por nuestra Patria en tierras americanas. Largos y dolorosos siglos de reconquista habían puesto a prueba la reciedumbre de sus soldados, de sus misioneros y de sus místicos. La cristiandad había encontrado en España el más firme baluarte y el embajador más cualificado para llevar la Buena Nueva allende los mares y esto es lo que cada 12 de Octubre conmemoramos. asociado a la festividad de la aparición de Nuestra Señora del Pilar a Santiago, que nos remite a los orígenes del cristianismo ibérico. Es así como la Hispanidad entera celebra unida la llegada de la fe, permaneciendo asociada al sentimiento de hispanidad la idea de catolicidad.

Más que de colonización americana habría que hablar de cristianización. Esta ha sido la altísima misión que la historia tenía reservada a España. Como bien dice el famoso historiador Caturelli: "Es evidente que aquella 'presencia benéfica', la más profundamente benéfica ha sido la evangelización de todo un continente por obra de los misioneros de la España Católica". Y cuando hablamos de la España evangelizadora estamos hablando de la España trasmisora de la fe cristiana por una parte y por otra de la forjadora de una nueva y fructífera cristiandad. De la instrucción cristiana se encargaron una legión de misioneros que atravesando mares, montañas, selvas, desiertos, ríos y llanuras llegaban a las tribus alejadas y allí pacientemente se acomodaban a sus usos y costumbres, aprendían su lengua o dialecto, para poderles trasmitir el mensaje evangélico, administrarles los sacramentos, proporcionarles todo tipo de ayudas espirituales y si el caso lo requería hacer causa común con ellos, defendiéndoles incluso de los colonos desalmados que pretendían esclavizarlos. Misión cristianizadora y humanitaria la suya que casi siempre encontró respaldo, dicho sea de paso, en la Corona de España.

Poco a poco y con el paso del tiempo se fueron creando las condiciones necesarias para establecer una interrelación cada vez más estrecha que acabaría por compartir no sólo formas de vivir, sino también de pensar, de actuar y de sentir, inspiradas en el espíritu cristiano. Era el comienzo de una nueva era, una prolongación de la vieja cristiandad europea, que estuvo auspiciada por los Reyes Católicos, el cardenal Cisneros y los mejores Austrias. La gran familia Iberoamericana aprendió a hablar y a rezar en un mismo idioma, su política estaba impregnada de un mismo espíritu cristiano, la sociedad acogía el magisterio de la Iglesia Católica, plasmado en las Leyes de Burgos 1512, que surgen como respuesta al sermón de Montesinos, donde se insiste en el compromiso evangelizador de la Corona.

Posteriormente, en la misma dirección vendrían las leyes de Indias, en el 1542, que fueron obra de teólogos y juristas. De este modo, instituciones, cultura, arte, educación acabaron hundiendo sus raíces en la sabiduría cristiana. El proyecto de vida abierto a la trascendencia llegó a ser compartido por la casi totalidad de las capas sociales tanto en la Península como en el Continente, si bien, como es natural, las culturas precolombinas de los aztecas y los incas seguían ahí y ello hacía que hubiera indios que no lograron desasirse totalmente de algún tipo de influencias ancestrales o adherencias mitológicas. Aun



así, se vivía bajo la presencia de Dios, dueño del destino universal de los hombres y de los pueblos, pudiéndose decir que durante el periodo del Renacimiento y la Ilustración, cuando la Cristiandad europea daba muestras de agotamiento, en la Comunidad Iberoamericana el espíritu cristiano seguía siendo el alma del estado.

El alumbramiento de esta nueva cristiandad en el Nuevo Mundo fue, sin duda, la gesta incomparable de la España católica, digna de ser emulada. Pienso que en los tiempos que corren no viene mal recordar estas cosas a los hombres y mujeres de esta nuestra sociedad, un tanto desmemoriados, que miran con desdén la presencia religiosa en la vida pública y que se escandalizan del pensamiento cristiano, de la cultura cristiana, de la política cristiana, de la moral cristiana.

Angel Gutiérrez Sanz

Angel Gullerrez Saliz

#### +INTENCION GENERAL DEL PAPA PARA DICIEMBRE DE 2014 +

Para que la Navidad sea paz y esperanza. Para que el Nacimiento del Redentor traiga paz y esperanza a todos los hombres de buena voluntad.

Todos sabemos que San Juan comienza su evangelio - es decir, su testimonio personal de Jesús - con esas palabras : Al principio era el Verbo y el Verbo estaba en Dios y el Verbo era Dios. Y para hacerse carne Dios se elige a María de Nazaret, escogida entre todas las mujeres habidas y por haber, haciéndola inmaculada y llena de gracia y que concibiera por obra del Espíritu Santo al que era el Hijo de Dios. El joven que le echó el ojo para hacerla su esposa, José de la familia de David, no puede creer que su pretendida, a la vuelta de visitar a su prima Isabel al sur del país esté embarazada. Como cuervos de mal agüero revolotean por su mente disparatadas suposiciones... y por ello cree que lo mejor es que se olvide de ella. Pero José también es escogido por Dios para tener su buena parte en el misterio de la encarnación de Jesús.

Lucas nos cuenta cpn bastantes detalles lo que ocurrió: Aconteció,

pues, en los días aquellos que salió un edicto de César Augusto para que se empadronase todo el mundo. ,,, José subio\ó de Nazaret a Judea,. a la ciudad de David, para empadronarse con Mara ,su esposa que estaba encinta. Estando allí se cumplieron los días de su parto y dió a luz a su hijo primogénito y lo envolvió en pañales y le ascostó en un pesebre por no haber sitio para ellos en el mesón.

Hoy, en ese lugar que precisa el evangelista, una estrella grande de oro con un agujero de un par de palmos de radio deja ver el piso y tierra misma del establo y su pesebre. Y cada año al recordar y revivir el misterio son incontables las reproducciones de la tal sin par escena en aquella noche bendita que con toda razón llamamos NOCHEBUENA. ¡Benditos sean todos los Belenes de ayer y hoy y mañana, desde le más sencillo al más suntuoso!

Y todos sabemos también que los primeros que se enteran de aquella tal buena nueva sin par fueron unos pastores de los alrededores. Y se enteran porque los ángeles del cielo se cuidan de propagar la tan grandiosa maravilla que hasta acompañan con celestes cantos de gloria en los cielos y en la tierra paz.

La intención del Papa nos pide que roguemos precisamente para que la Navidad traiga paz y esperanza a todos los hombres de buena voluntad. Al nacer Jesús hace dos mil años no había guerras en el mundo de entonces; todo el mundo era producto militar de guerras ganadas por las legiones romanas. Pero les quedaba el malestar de la sumisión a los romanos a todos los judíos. Y sólo les quedaba la esperanza, que es decir la espera larga, sin prisas y sin contar tiempo para poder disfrutar de la autonomía o independencia.

A la distancia del ya tercer milenio, cuando con el progreso del saber y del poder nos ha llevado los humanos a que sea como un juguete la tierra y la hemos rodeada de mil y una lunas artificiales después de dejar plantado en el satélite natural de la tierra la insignia del país más rico y poderoso, Norteamérica o Estados Unidos, de todas maneras hay muchas guerras en diferentes lugares, cuando no a veces incluso en muchos hogares.

La esperanza dice un dicho popular es lo último que se pierde. Pero desgraciadamente hay demasiadas personas que la han perdido y que la seguirán perdiendo. No en todos los hogares hay paz. No todos los humanos confían en un mañana mejor. Cualquiera de nosotros mismos, de todos y cada una puede que hemos tenido o tenemos momentos de depresión, desconfianza, de desesperación,

de pesimismo, de creer que porque nos ha ido mal en un momento dado toda la vida es una miseria.

Puede que de tan acostumbrados a oirlo no nos haga ningún efecto...pero cada vez que nos reunimos para cumplir el encargo de Jesús en su última cena de hagan esto en memoria mía...en cada Prefacio se nos invita a que el Señor esté con nosotros, a levantar el corazón y a darle gracias a Dios. Todos contestamos como muy satisfechos diciendo que lo tenemos levantado hacia el Señor. ¿Y decimos verdad o estamos mintiendo sin vergüenza?...

La paz y la esperanza son tan importantes como la alegría en nuestro vivir. Tres años atrás el cielo me inspiró la siguiente décima titulada ... FELIZMENTE UNA VEZ MAS

Un estabio y animales.
Un pesebre y unas pajas.
Una noche en horas bajas.
Y de pronto,,,celestiales
Coros Angelicales:
¡Gloria a Dios y en tierra paz!.
No fue proclama fugaz.
Si tú sientes que resuena
celebra la Nochebuena
felizmente una vez más.

La intención misionera del Papa es : Para que los padres transmitan su fe. Para que los padres sean auténticos evangelizadores, transmitiendo a sus hijos el don precioso de la fe.



CUANDO EN 1927 S ESTABLECE LA ADORACION NOCTURNA EN LA PLACITA, EN LOS ANGELES, ES AGREGADA A LA ARCHICOFRADIA DE ROMA A TRAVES DE LA ARCHICOFRADIA DE ESTADOS UNIDOS EN SAN JUAN BAUTISTA EN NUEVA YORK ASI COMO LA SOLEDAD Y GUADALUPE EN ONTARIO. SOMOS PUES ADORACION NOCTURNA DE ESTADOS UNIDOS SIN NINGUNA OTRA DEPENDENCIA DE NINGUN ORO LUGAR O PAIS. Y QUE TIENE SU CONSEJO HISPANO EN SAN ANTONIO, TEXAS. DESDE EL 2010 EL CONSEJO ARCHIDIOCESANO DE LA ADORACION NOCTURNA DE CALIFORNIA, LOS ANGELES, ESTA REGISTRADO EN EL NUMERO 12 DE LA LISTA DE LA CREADA AL FINAL DEL MILENIO ANTERIOR FEDERACION MUNDIAL DE LAS OBRAS EUCARISTICAS DE LA IGLESIA CON EL PAGO DE 500 EUROS POR AÑO.

El llamado Oficio Divino es el rezo obligado bajo pena de pecado grave para todos los hombres y mujeres de vida consagrada, Sacerdotes, Religiosos y Religiosas. Pero a partir del Concilio Vaticano II se ha extendido muy en hora buena a toda la feligresía sin la gravedad de ningún compromiso. Ello quiere decir que los laicos que deciden rezarlo son muy dignos de aplauso pero los que no lo rezan no por ello se hacen dignos de desprecio o subestimación.

En el presente para los no consagrados se ha reducido a los Laudes en la mañana, las Vísperas en la tarde y las Completas antes de irse a dormir. Y así como el Concilio decidió que para la Santa Misa y no repetir siempre las misma lecturas se crearan tres ciclos A, B y C así también para el Oficio Divino se crearon 4 semanas, semana 1, semana 2, semana 3 y semana 4. Y para saber en qué semana se está no hay otra manera más que seguir el Calendario Litúrgico llamado también Ordo que suele estar en todas las sacristías.

La estructura de cada rezo es parecida: Una invocación con el Nombre del Padre...y Gloria, con un Himno, Antífonas, Salmos, breve Palabra de Dios, Cántico y Preces con Oración final. Se recomienda disponer de otros libros con explicaciones de los salmos como moniciones previas para rezarlos con mayor fervor. En comunidad se suele empezar de pie y en los salmos sentarse y el gloria proclamarlo de pie. En solitario depende de la voluntad de cada cual seguir o no sentado en toda la oración.

Lo más importante de rezar el Oficio Divino es que siempre es oración oficial de la Iglesia. Y eso aunque sea uno solo el que lo está rezando. Ello quiere decir que cuando uno hace esa oración, aunque esté solo, por su boca es como si rezara TODA LA IGLESIA Y eso, hermanos, es inaudito y grandioso y más que provechoso para uno mismo y para todos los demás.

Tú rezas el rosario y ojalá que así sea cada día y la Madre Santísima te bendiga por ello. Pero ni que sea en compañía de toda la familia o más personas son ellos solos los que rezan. Pero si rezas el Oficio Divino lo estás haciendo en nombre de la Iglesia y es para toda la Iglesia. Una es oración particular y la otra es oración OFICIAL de toda la gran familia de fe que es la Iglesia entera.

Es por esa razón por la cual el nuevo libro de oraciones que tan voluntariosamente nuestro más que estimado Presidente Señor Severiano Vizcarra ha preparado, trae todas las horas de todos los días de todas las cuatro semanas del Oficio Divino. El Señor le ha de pagar su buen trabajo en su cargo y nuestro aplauso es poco pero muy sincero y de todo agradecimiento.

Hoy esos libros del Oficio Divino cualquiera los puede encontrar en cualquier Libreríra Religiosa. Y felicitamos y agradecemos a la hermana Adoradora de la Sección de la Parroquia de Santa Francisca de Roma en Azusa, Señora Guillermina Fabián, que haya abierto su Libería Religiosa en casi el mero enfrente de la Iglesia. Ojalá que algún día podamos tener nuestra Casa del Adorador y en ella, por supuesto, se facilitará toda la mejor literatura eucarística. Algún día si Dios quiere el sueño será una hermosa y muy satisfaxroria realidad.

A lo largo de las semanas, meses y años ya hemos aprendido que cuando en la Lectura Breve el texto termina en "por los siglos de los siglos"...nadie ha de abrir la boca para decir Amén porque le corresponde decirlo al lector, no a nadie más de la audiencia. También hemos aprendido que en el Responsorio, en el medio Gloria al Padre... que se proclama por el que dirige nadie ha de ponerse de pie porque seguimos sentados hasta el Cántico final. Si desde pequeños fuimos aprendiendo a no tropezar al intentar caminar...ya es hora en que de mayores cuidemos de no dar tropiezos en nuestros rezos en común.

Si hemos rebasado en la lista de Parroquias con Adoración Nocturna el centenar no nos durmamos sobre los laureles. Que sigamos creciendo y aumentando en Secciones y en Adoradores. El Señor bendiga de un modo especial a quien sea instrumento de su amor y devoción y consigue que cada día seamos más para que siga siendo bendito y adorado el Santísimo Sacramento del Altar. Por siempre sea bendito y adorado.

PADRE RAM-MAR

### + EL VALOR DE LA SANTA MISA - ESCRIBE EL SR. PRESIDENTE +

Para agradar a Dios, obtener cualquier gracia, expiar las culpas cometidas, alcanzar misericordia y consuelo en las afficciones de la vida, agradecer los beneficios recibidos, aliviar a las benditas almas del purgatorio...el medio mejor es la santa Misa. La Misa es un medio divino, supremo, infinito, puesto a nuestra disposición por la inefable bondad de Dios para suplir nuestra miseria humana.

Oir Misa con devoción es como si estuviéramso en el Calvario en aquellos preciosos momentos en que Jesús derramaba toda su sangre y moría por nuestro amor. ¡Qué momentos tan preciosos para pedir gracias! El Padre celestial no puede menos que concederlas si son para mayor bien de nuestra alma. La santa Misa es infinitamente superior a todo otro acto que tenga por objeto la remisión de nuestras culpas y de la pena que por ellas merecemos.

Primera estación: Cuando el Sacerdote estando ya en el altar se prepara a comenzar la santa Misa. Jesús en el huerto de los olivos dice "mi alma está triste hasta la muerte, mi sangre fluye de todo mi cuerpo con tanta abundancia que la tierra queda regada de ella; Yo me veo reducido a la agonía"

¿Y tú, a qué hora llegas a la santa Misa? ¿Llegas cuando ya comenzó? ¿Se te olvida apagar el celular?¿Se te olvida pedir el auxilio, la gracia de Dios para poder escuchar con devoción? Recuerda que el Señor Jesús llegó primero al huerto de los olivos, antes que sus verdugos y que su discípulo Judas el traidor.¿Por qué nosotros llegamos, pues, cuando ya la santa Misa comenzó?

En la segunda estación Jesús está postrado en tierra. El carga con nuestras iniquidades y va a derramar toda sus sangre para expiarlas.¿No nos reconoceremos culpables? ¿Seguiremos ofendiendo a Dios?

Tercera estación. El Sacerdote sube al altar. Jesús vendido por Judas. Judas siendo uno de sus doce discípulos a quien instruyó por mucho tiempo y a quien especialmente favoreció dio entrada a la avaricia en su corazón y esta pasión le arrastró hasta vender a su Maestro.

En el tiempo cumplido llegamos nosotros para ser invitados por nuestro Dios y Señor a participar de su presencia en la Adoración Noctuma. Ojalá que nunca le defraudemos a nuestro Señor Jesús como Judas el traidor, que nunca cometamos un sacrilegio; que nunca nos acerquemos a su mesa indignamente; que lleguemos a su presencia con un corazón contrito y arrepentido y con el propósito de nunca abandonarlo. Así sea.

## ======= LAS SIETE MARAVILLAS DEL MUNDO ========

A un grupo de estudiantes de escuela primaria se les pidió que listaran lo que ellos pensaban eran las 7 Maravillas del Mundo moderno o actuales. A pesar de ciertas diferencias, los siguientes fueron los que más votos recibieron.

1 - Las pirámides de Egipto. 2 - El Taj Mahal. 3 - El Gran Cañón del Colorado. 4 - El Canal de Panamá. 5 - El Edificio del Empire State. 6 - La Basílica de San Pedro. 7 - La Gran Muralla de China.

Mientras contaba los votos, la Maestra notó que una niña no había terminado la lista de sus sugerencias. Así que le preguntó si estaba teniendo problemas con su lista. A lo que la niña respondió: Sí, un poquito...no puedo terminar de decidirme pues hay muchas. La Maestra entonces le dijo: Bueno, léenos lo que tienes hasta ahora y a lo mejor te podemos ayudar...

La niña lo pensó un instante pero luego leyó: Yo pienso que las siete Maravillas del Mundo son : 1 - Poder ver. 2- Poder oir. 3 - Poder tocar. 4 -Poder probar. 5 - Poder sentir. 6 - Poder reir. Y...7 - Poder amar.

El salón se quedó en tal silencio que si se hubiera caído un alfiler se hubiera escuchado. Las cosas simples y ordinarias y que nosotros tomamos como triviales son sencillamente maravillosas. Las cosas más preciadas de la vida no se pueden construir con la mano ni se pueden comprar con dinero. Y hay que agradecerlas de todo corazón y con toda el alma a Dios que nos las dio.

# INFORME DEL 2010 DEL CONSEJO NACIONAL DE NUEVA YORK

¿Sabes cuántas parroquias tienen Adoración Nocturna en U.S.A.?...La respuesta es 134. Los Adoradores de habla inglesa suman 3.446 según reportaron 97 y no lo hicieron 37.

El Estado que tiene más Secciones es Nueva York con 65. California tiene 2 y en San Mateo hay 168 Adoradores. Sigue en segundo lugar New Jersey con 7 Secciones y en Park Ridge la Sección de Ntra. Sra. de la Misericordia tiene 110 Adoradores. El tercer lugar lo ocupa del Estado de Rhode Island que sólo tiene la Sección de Ntra.Sra. del Carmen en Bristol con 99 Adoradores. En cuarto lugar está el Santuario de San José en la ciudad de Alexandria,Estado de Virginia , con 95 Adoradores. De las 65 parroquias de Nueva York destaca la de San José en Garden City con 65

#### ++++++ VIGILIAS DE ANIVERSARIO

NOVIEMBRE 6 STA. ROSA DE LIMA, SAN FERNANDO, 2º NOVIEMBRE 8 SAN MALAQUIAS, LOS ANGELES, 29º NOVIEMBRE 15 SACRADA FAMILIA, SAN DIEGO, 8º NOVIEMBRE 15 SANTA MARTA, VALINDA, 28º NOVIEMBRE 21 SAN CLEMENTE, STA. MONICA, 8º NOVIEMBRE 29 SAN LUIS REY, LA PUENTE, 2º

DICIEMBRE 6 SAN JUAN BAUTISTA, B. PARK, 39°
DICIEMBRE 6 N. SRA. LA SOLEDAD, LOS ANGELES, 85°
DICIEMBRE 6 SAN PATRICIO, LOS ANGELES, 4°
DICIEMBRE 13 EL DIVINO SALVADOR, LOS ANGELES 34°

EL DOMINGO DIA 16 DE NOVIEMBRE LOS PRESIDENTES ESTAN CONVOCADOS A LA REUNION QUE SE TENDRA EN SANTA LUCIA DESDE LAS TRES A LAS CINCO DE LA TARDE.

Yo pedí fuerza...y Dios me dió las dificultades para hacerme fuerte. Yo pedí sabiduría...y Dios me dió problemas para resolver. Yo pedí prosperidad...y Dios me dió músculos e inteligencia para trabajar. Yo pedí ánimo.,..y Dios me dió obstáculos para superar. Yo pedí amor...y Dios me dió personas con problemas a quienes ayudar. Yo pedí favores...y Dios me dió oportunidades. Yo no recibí nada de lo que pedí...pero he recibido todo lo que necesitaba.

